
CES GENS QUI RESTENT

Pour fêter le début du festival, 
venez danser Place de la mairie, 
à Rennes. 
Il y a beaucoup de danseurs. 
Ils se croisent et se rencontrent. 
Tout le monde peut participer. 
Si vous voulez danser avec eux sur la place, 
vous pouvez vous inscrire à l’atelier et à la répétition générale. 
L’atelier et la répétition générale sont les jours avant le spectacle.
Pendant cet atelier et la répétition générale, 
vous préparez le spectacle.

de la compagnie Aniaan 
avec le Groupe En Mouvement

Inauguration du festival
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	 mercredi 28 janvier 2026 à 19h
	 Place de la Mairie de Rennes
	 30 minutes environ 
	 gratuit, sans réservation
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Atelier : Lundi 26 janvier de 19h à 22h au Triangle à Rennes

Répétition générale : Mardi 27 janvier de 18h30 à 20h30, place de la Mairie à Rennes

Réservation : 

— Comment aller à la place de la Mairie ?

Place de la Mairie, 35000 Rennes

en bus :
Lignes C1, C2, C3, C4, C5, C6 - Arrêt République

en vélo : 
Station STAR, le vélo : Mairie-Opéra

Textes : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’association Le Temps du regard. Merci à Agnès, Christine, 
Angélique, Alain, Elouan, Evan, Benjamin, Morgane et Marie. 

en métro :  Ligne A - Station Sainte-Anne, Station République
		  Ligne B - Station Saint-Germain, Station Sainte-Anne

M

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Où se déroulent les ateliers et comment s’inscrire ?

Le Triangle : 02 99 22 27 27

infos@festival-waterproof.fr


